

# Figuren aus Zapfen



## Das brauchst du:

- \* Tannen- oder Kiefernzapfen
- \* Äste, Farn, Moos
- \* Eierkarton
- \* Schere
- \* bunte Malstifte
- \* buntes Papier
- \* Klebstoff

## So geht's:

Aus Tannen- oder Kiefernzapfen kann man ganz tolle Männchen herstellen.

1. Hierbei sind der Fantasie mit Haaren und Bärten aus Moos und Farn keine Grenzen gesetzt.

2. Zuerst werden verschieden große Tannen- oder Kiefernzapfen, kleine Äste, Farn und Moos gesammelt.

3. Die Äste kann man als Arme in die Seiten eines Zapfen stecken. Mit Moos und Farn werden die Haare und der Bart gestaltet. Diese können entweder festgesteckt oder angeklebt werden.

4. Aus den Spitzen des Eierkartons wrden verschieden große Hüte abgeschnitten und aufgeklebt.

5. Auf buntem Papier wird mit Malstiften ein lustiges Gesicht gemalt und klebe dieses unterhalb des Hutes. Unterhalb des Gesichtes werden die Arme angeordnet.

6. Für die Füße werden zwei Schichten Papier aufeinander geklebt. Das Papier sollte größer als der Durchmesser des Zapfens sein. Dann wird eine runde Fläche ausgeschnitten. Darauf wird das Männchen so festgeklebt, das nach vorn ein wenig Papier übersteht.

Gesehen: 50 geniale Projekte für Naturforscher

Viel Spaß beim Ausprobieren wünscht Euch  
das Kinder- und Jugendbüro Duderstadt